

Le Club E6 inaugure de nouveaux locaux à La Madeleine

Le Club E6, avec ses 200 membres est un réseau régional composé exclusivement de chefs d'entreprise de la métropole lilloise, lensoise, béthunoise et arrageoise, qui se rencontrent régulièrement en groupe pour échanger sur leurs expériences, se former et s'enrichir les uns les autres. Le Club E6, c'est aussi rompre la solitude du chef d'entreprise par le partage d'expérience et de

compétences et favoriser la progression et l'épanouissement de l'homme, chef d'entreprise, avec une devise : "Seul, j'irai plus vite, ensemble nous irons plus loin !". Le Club a inauguré de nouveaux locaux dans le Hub Valoxy, 81 rue du Pré-Catelan à La Madeleine afin de mettre à la disposition de ses membres des salles de réunions, un espace de restauration et un accueil commun. ■



▶ Thierry Cardinael, gérant idCUBE SARL, Bertrand Bizalio, gérant Nocéa propreté et services, président du Club E6, et Eric Hennart, PDG société Hennart.



▶ Olivier Hennevin, Studio Edipole, et Claire Mirisky, gérante Fée Maison.



▶ Thierry Bocquet, graines Bocquet, Patricia Leclercq, assistante Club E6, et Eric Mouveaux, Reflets Vidéo.



▶ Bernard Legarand, gérant Legabat, et madame.



▶ Julien Barczyk, directeur général groupe Semeca, Frank Lamotte, senior manager cabinet Deloitte, et Cédric Roland, président, Clean Service.



▶ La photo de famille.